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7/8 SETTEMBRE

Cinquecento anni della chiesa:
prosegue la festa a Chiavenna

CORTE - La
Natività esposta

nella chiesa
a Chiavenna

Landi.Domani
rito solenne

CORTEMAGGIORE - Proseguono a
Chiavenna Landi le rievocazioni
e i festeggiamenti del 500esimo
anniversario della fondazione
della chiesa e del convento, che
risale al 1513 e che in parte oggi
è utilizzato come canonica. La
costruzione fu possibile grazie a-
gli Eremitani di S. Agostino con
apporto di dote da parte del mar-
chese Giacomo Pallavicino di
Scipione. L’occasione stavolta è
la ricorrenza della Natività della
Beata Vergine, titolare della par-
rocchiale prima e dopo la pre-
senza del convento del 1513,
quest’ultimo dedicato all’An-

nunziata. Domani, domenica,
oltre alla messa delle 7.30, è pre-
vista una celebrazione solenne
alle 18.30 presieduta dal parroco
di S. Pietro in Fidenza don Gia-
nemilio Pedroni, coadiuvato dal
parroco di Chiavenna don Ar-
mando Tromba e da monsignor
Domenico Ponzini, autore del li-
bro “Chiavenna Landi - La par-

rocchia e gli Agostiniani” presen-
tato nel giugno scorso. La scelta
di don Pedroni è stata fatta per
rievocare il fatto che gli Agosti-
niani di San Pietro in Fidenza (al-
lora Borgo San Donnino) furono
beneficiari a fine ’700 delle terre
e degli oneri di culto gravanti sul
monastero di Chiavenna. In una
lettera ai parrocchiani don Ar-

mando sottolinea l’apertura del
mezzo millennio il 24 marzo
scorso, vigilia dell’Annunciazio-

ne con un concerto tenuto dal-
l’Accademia Lirica “Pier Luigi da
Palestrina” di Castelsangiovanni

diretta dal soprano Maria Laura
Groppi, e anticipa il prossimo
appuntamento: il 20 ottobre, Fe-
sta del Ringraziamento, quando
un Padre Agostiniano presiederà
la celebrazione della messa e la
benedizione delle macchine a-
gricole. Domani dopo la messa
delle 18.30 la festa si concluderà
nel castello medioevale che ap-
partenne ai marchesi Landi, per
la cena conclusiva con ospiti illu-
stri, tra i quali Francesca Faggi di
Firenze, autrice del quadro sulla
Natività esposto da alcuni anni
nella chiesa.

Fabio Lunardini

FIORENZUOLA - Da buon ex cara-
biniere, si è occupato di porta-
re in consiglio i problemi lega-
ti alla sicurezza, con interroga-
zioni sulla videosorveglianza,
sull’occupazione abusiva di
case, sulla vendita ambulante
non autorizzata. Sandro Dialu-
ce, capogruppo Pdl, nella se-
duta di giovedì sera ha dato
l’arrivederci ai banchi dell’as-
semblea. Lo sostituirà il primo
dei non eletti Pdl, Luigi Mar-
chetta, che ha alle spalle una
lunga esperienza di consigliere
comunale. Dialuce ha ringra-
ziato l’intero consiglio sottoli-
neando: «Il mio saluto è in
realtà un arrivederci perché re-
sterò un membro attivo del
Pdl, presto Forza Italia, e conti-
nuerò a occuparmi dei proble-
mi della comunità». Dialuce è
stato promotore anche del pre-
zioso servizio svolto dall’asso-
ciazione nazionale carabinieri
sul mercato di Fiorenzuola. In
consiglio gli sono stati tributa-
ti i saluti di consiglieri di mag-
gioranza e minoranza: Mauri-
zio Fornasari (Pd), Santino
Bravo (presidente consiglio), il
sindaco Compiani, Sara Felloni
(Sel), Annalisa Guglielmetti

(Lega), Massimiliano Morganti
(Fratelli d’Italia), Roberto Mar-
tini (Udc). Paolo Savinelli, vice-
presidente del consiglio, ha
sottolineato l’onestà di Dialuce
nel suo impegno come consi-
gliere. E’ seguita l’interrogazio-
ne di David Santi, capogruppo
di Rifondazione, che ha chie-
sto di monitorare la questione
del trasferimento di personale
dal deposito Agip. «La sicurez-
za è stata garantita - ha rispo-
sto Compiani - ma seguiremo
tutte le fasi, con il coinvolgi-
mento dei Vigili del fuoco».

L’assessore all’ambiente Sa-
ra Felloni ha poi presentato l’a-
desione al Patto dei sindaci al-
la campagna europea sull’e-
nergia sostenibile (approvata

CADEO - Si chiama “Benve... na-
ti” l’iniziativa con la quale
l’amministrazione comunale
accoglie i bimbi delle famiglie
residenti grazie anche alla col-
laborazione con associazioni e
commercianti. E sono stati
ventitré i nuovi nati nel comu-
ne di Cadeo da gennaio a giu-
gno 2013. «E’ un momento in
cui l’amministrazione comu-
nale vuole dare il benvenuto ai
nuovi nati - ha fatto sapere il
sindaco Marco Bricconi di
fronte a una platea di genitori
che con orgoglio hanno pre-
sentato i propri bimbi al primo
cittadino e alla comunità loca-
le -. Abbiamo realizzato un
pensiero con i commercianti
locali per dare un contributo
alle famiglie e ringraziarle per-
ché la vita sociale del paese
passa attraverso i nuovi nati
che sono il nostro futuro». So-
no ormai due anni che il Co-
mune di Cadeo ha sopperito
all’impossibilità di donare il
bonus bebé con un contributo
economico in forma di assegno
scegliendo, invece, di regalare
buoni sconto con scadenza en-

tro il 2013 e prodotti per l’in-
fanzia. Il tutto custoditi in una
scatola donata dalla sezione A-
vis di Cadeo, che potrà essere
riutilizzata una volta “svuota-
ta”. «E’ nello stile dell’acco-
glienza, come insegna anche la
storia antica, accogliere l’ospi-
te con un dono - ha spiegato il
vicesindaco Marica Toma -.
Non a caso Ulisse, tornato ad I-
taca, non viene riconosciuto
ma viene omaggiato con doni.
E’ un segno di benvenuto, lo
stesso gesto che compiamo noi
oggi per accogliere i vostri figli,

diventati cittadini del nostro
Comune». A riconfermarsi un
solido collaboratore dell’am-
ministrazione comunale è l’as-
sociazione Avis Cadeo guidata
dal presidente Silvia Sarsi che
ha dichiarato: «Per me è un
piacere partecipare all’iniziati-
va. Mettiamo a disposizione
questa scatola che spero possa
diventare il contenitore dei ri-
cordi dei vostri figli e cogliamo
l’occasione per entrare in con-
tatto con le famiglie e invitarle
a compiere un gesto altrettan-
to generoso qual è la donazio-

ne del sangue». Un contributo
è giunto anche dall’associazio-
ne “Aiutiamoci Insieme” guida-
ta da Lucia Labadini, mentre la
cooperativa sociale “L’Arco” ha
presentato attraverso Monica
Francani il servizio tagesmut-
ter presente sul territorio nella
persona di Alessia Madonia. La
cerimonia è stata organizzata
all’interno della sala consiglia-
re dove i piccoli, tra chi era in
braccio, nella carrozzina, nel
marsupio o portati sulla schie-
na in fascia, si sono comporta-
ti benissimo dimostrandosi su-
per pazienti. Le box-bebé sono
state consegnate a, in ordine
alfabetico: Thomas Agenti, E-
raldo Bala, Cheik Rayhan Ban-
ce, Yaseen Mohamed Shoukri
Bayoumi, Anita Bergomi, Amir
Ennaymi, Aicha Guebre, Rania
Kamil, Ashpreet Kaur, Safaa
Khadiri, Matilde Miserotti, Eli-
sa Miteva, Lorenzo Napoli, Lu-
ca Polledri (l’ultimo arrivato, il
più piccolo, nato il 28 giugno),
Agata Pollorsi, Martina Quista-
ni, Anas Raghib, Chloe Reyno-
so Jimenez, Sofia Sartori, Luca
Scaramucci, Virginia Serena,
Giacomo Spagnuolo e Dalila
Tacchini. Presenti al momento
istituzionale anche l’assessore
Donatella Amici e il consiglie-
re Silvia Bolzoni.

Valentina  Paderni

Buoni sconto ai ventitrè bebè
Cadeo, da utilizzare entro l’anno. Omaggio anche dell’Avis

CAORSO - Il sindaco scrive a Fassino (Anci)

«No all’aumento dell’Iva
sui servizi socio-sanitari»
Callori: Comuni uniti per scongiurarlo
CAORSO - Settembre sarà il mese
di una nuova battaglia che vedrà
unito il territorio piacentino: è
quella per scongiurare l’aumen-
to dell’Iva sulle prestazioni so-
cio-sanitarie erogate dalle 12mi-
la cooperative sociali del nostro
Paese. L’aliquota do-
vrebbe infatti schizzare
dal 4 al 10 per cento a
partire dal 2014, secon-
do quanto previsto dal-
la Legge di stabilità
2013, con conseguenze
sia dal punto di vista oc-
cupazionale (centinaia
i posti di lavoro messi a
rischio a Piacenza) sia
nell’erogazione degli
stessi servizi di asili, ca-
se di riposo, assistenze domici-
liari, comunità per minori e cen-
tri per disabili. Il presidente del-
la Provincia, Massimo Trespidi,
ha promesso all’inizio dell’esta-
te che, in autunno, un docu-
mento condiviso di contrarietà
al provvedimento sarebbe stato
portato all’attenzione del consi-
glio provinciale e dei 48 consigli
comunali di città e provincia.
Nel frattempo, la mobilitazione
in atto a Piacenza è arrivata sul-
la scrivania del presidente Anci,
Piero Fassino. È stato il sindaco
di Caorso, Fabio Callori, a scri-
vere al sindaco di Torino, segna-
lando la necessità di invertire la
rotta. «Ho inviato una lettera sia
all’Anci regionale sia all’Anci na-
zionale, segnalando la nostra
forte preoccupazione - dice Cal-
lori -. È urgente e necessario
creare un’azione di pressione
politica per scongiurare que-

st’aumento del 150 per cento. La
prossima settimana, inoltre, in-
contrerò i rappresentanti del
mondo della cooperazione per
studiare insieme un’azione co-
mune. Come può essere soste-
nuto un simile aumento? Facen-

do levitare le tasse per
garantire i servizi? Ta-
gliando i servizi? O fa-
cendo ricadere l’au-
mento sull’utente fina-
le, anziani e bambini? ».
I tagli crescenti alle ri-
sorse destinate ai Co-
muni per sostenere le
categorie più deboli i-
noltre rischiano di far
crollare il sistema.
«Faccio un esempio -

precisa Callori -. I Comuni so-
no obbligati a sostenere gli a-
lunni disabili nelle scuole. Que-
sta competenza non è mai cam-
biata negli anni Settanta, ma
sono cambiate le risorse attri-
buite ai nostri Municipi per da-
re le doverose e più efficaci ri-
sposte a questa tipologia di u-
tenza particolarmente fragile.
Lo Stato cambia le regole per sé
ma non per gli altri».

“Si rende indispensabile un
intervento immediato nelle se-
di del Governo e del Parlamen-
to per abrogare i commi 488,
489 e 490 dell’articolo 1 della
Legge di stabilità 2013 allo sco-
po di poter mantenere l’Iva sul-
le prestazioni dei servizi socio-
sanitari rieducativi resi dalle
cooperative sociali al 4%” si leg-
ge nella lettera di Callori indi-
rizzata a Fassino.

Elisa  Malacalza

Fabio Callori,
sindaco di Caorso

all’unanimità) annunciando
che la giunta entro un anno
predisporrà un piano di azioni
ad hoc. Animata discussione,
poi, per la mozione sul ripristi-
no dello spirito partecipativo
delle commissioni consultive,
presentata da Morganti, capo-
gruppo Fd’I che ha sottolinea-
to (insieme alla Guglielmetti) le
problematiche legate all’acces-
so agli atti dei membri delle
commissioni («Spesso troppo
ristretti»), nonché sui tempi e
sui modi delle convocazioni e
sulle numerose assenze di al-
cuni membri («Specie quelli in
quota alla maggioranza»). Per
trovare una convergenza del-
l’intero consiglio la mozione è
stata ritirata. Verrà ora redatta
una nuova versione condivisa
da tutta la conferenza dei ca-
pigruppo, che si riunirà gio-
vedì per la stesura.

Il consiglio ha infine appro-
vato (nonostante i voti contra-
ri della minoranza) l’ordine
del giorno sulla gestione pub-
blica del servizio idrico inte-
grato, sottoscritta da Sel, Pd e
Prc, e presentata dal capo-
gruppo Santi.

d. men.

CADEO  -  La foto ricordo in Comune con i bimbi nati fino a giugno

Sandro Dialuce e Luigi Marchetta
che gli subentra nel gruppo  Pdl

▼ CASTELVETRO

Domani biciclettata 
tra Mezzano e Soarza
CASTELVETRO - (flu) “Pedalan-
do in amicizia per la sagra del
Mezzano”: questo il titolo che
l’amministrazione comunale
di Castelvetro ha dato alla bi-
ciclettata in programma do-
mani, domenica, con parten-
za alle ore 15 dalla baita alpi-
na nel quartiere Longo di
Mezzano Chitantolo. Il per-
corso prevede l’arrivo a Soar-
za, dopo circa 10 chilometri,
presso un’azienda agricola
con ristoro. Rientro verso le
ore 18, sempre alla baita al-
pina con nuovo rinfresco of-
ferto da aziende locali. Du-
rante il tragitto sarà assicu-
rata un’assistenza medica e
la sorveglianza della prote-
zione civile, per eventuali
guasti tecnici provvederà a
dare assistenza il meccanico
Gianni Villa. Al rientro «sor-
presa finale» con premiazio-
ne di tutti i partecipanti.

Fiorenzuola,staffetta in Comune
In consiglio l’annunciato passaggio di consegne fra Dialuce e Marchetta (Pdl)
Santi (Prc): «Monitorare il trasferimento Agip». Il sindaco: «Sicurezza garantita»

Piccoli atleti a Caorso
◗◗ Piccoli atleti in passerella oggi,sabato,a Caorso.
Alla “Sagra dal nadar”ci sarà anche un’esibizione
della squadra giovanile del Triathlon Stradivari
Cremona,società che quest’anno festeggia i 20
anni di attività. I giovanissimi sportivi,di età
compresa tra 6 e 12 anni,nel pomeriggio attorno
alle ore 18 si cimenteranno in una dimostrazione di
corsa a piedi e in mountain bike.

La squadra
del Triathlon

Stradivari
alla recente

Sei giorni
delle Rose

a Fiorenzuola
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